

Treks, rallyes solidaires... Ces aventuriers de Haute Somme au grand coeur

Après quasiment quatre années de préparation pour trouver des sponsors, le départ approche pour les Albertines Élodie Turbant et Cécile Campagne. Les Péronnais Thibaut et Clotilde, eux, décalent leur aventure d'un an alors que trois Roiséliennes ont bouclé un trek solidaire en fin d'année dernière. Tour d'horizon.

[\(/id385506/article/2023-02-05/treks-rallyes-solidaires-ces-aventuriers-de-haute-somme-au-grand-coeur\)](/id385506/article/2023-02-05/treks-rallyes-solidaires-ces-aventuriers-de-haute-somme-au-grand-coeur)



Élodie Turbant et Cécile Campagne vont participer à leur premier Rallye Aïcha des gazelles au Maroc au Georges, leur véhicule dans la catégorie crossover.



Par Adeline Collet
Publié: 5 Février 2023 à 14h25

🕒 3 min

Partage :



Quatre ans. Quatre longues années qu'Élodie Turbant attendait cela. Cette fois-ci, c'est la bonne. L'Albertine va enfin prendre le départ du Rallye Aïcha des gazelles (<https://www.rallyeaichadesgazelles.com/>), le 3 mars prochain. Un rallye 100 % féminin au Maroc, sur 2 829 km durant trois semaines et en totale autonomie, sans téléphone ni GPS. Les 350 participantes devront naviguer uniquement avec une boussole et une carte.

Tout a démarré en 2019 lorsqu'Élodie et sa collègue Audrey s'engagent pour participer au rallye en 2020. « *Je suivais le rallye déjà depuis quelques années, donc un jour j'ai eu envie de tenter l'aventure* », rapporte Élodie Turbant, 41 ans.

Un véhicule gratuit

Leur objectif, rassembler les 35 000 euros nécessaires pour s'engager dans la course. « *C'est un prix moyen mais cela comprend le véhicule, les pièces de rechange, l'équipement, etc.* » Rapidement, le garage Gimenez propose un 4x4 au duo. « *Le véhicule était en vente 5 900 euros et le propriétaire nous a dit, je vous le donne ! Pour nous, c'était le père Noël !* » se souvient Élodie Turbant.

Une fois le véhicule trouvé, le binôme se lance à la recherche de sponsors. Pendant un an et demi, il organise des lotos, des marchés et des salons puis tout s'arrête avec le Covid. « *On avait la somme mais le rallye a été reporté deux fois* ».

Stage de navigation et pilotage

Une fois les frais d'inscription réglés -15 000 euros ! – Élodie Turbant ne lâche pas, son acolyte si. Pour ne pas perdre l'argent versé, il faut lui trouver une remplaçante. Sa belle-sœur, Cécile Campagne, 49 ans, se lance alors dans le projet. « *Je suis conductrice de car et je sais que ce n'est pas évident de trouver des remplaçants pendant la période scolaire. Je suis allée voir mon employeur pour savoir si je pouvais prendre les trois semaines de congé nécessaires pour le rallye et il m'a dit oui* ».

Motivées comme jamais, les deux Albertines reprennent les démarches de sponsoring pour obtenir le reste des fonds. À un mois de l'échéance, presque tout est prêt. « *On a participé au premier stage obligatoire de navigation. C'était important de le faire car on ne s'était jamais servi d'une boussole* ». Bientôt, elles suivront le stage de pilotage pour savoir conduire sur tous les terrains. « *Là-bas il y aura des montagnes, de la route, du sable... Tous les matins on fera un plan de pilotage pour savoir où passer* », détaille Cécile Campagne.

Objectif, finir le rallye

Leur but est simple, terminer le rallye. « *On s'en fiche de finir premières. On veut revenir avec Georges, notre véhicule, à Albert. On veut montrer à la quarantaine de sponsors qui nous ont fait confiance qu'ils ont eu raison de le faire* », précise Élodie Turbant. Les deux femmes, les Gazelles du coquelicot, rouleront aussi dans un but humanitaire car les fonds récoltés, en plus des frais liés au rallye, seront versés à une association dédiée à la trisomie 21 (<https://www.courrier-picard.fr/id289435/article/2022-03-20/charlotte-devos-fait-sa-rentree-lecole-de-dernancourt-comme-tous-les-enfants-de>). « *Je suis aide-soignante dans un établissement qui accueille des adultes handicapés et pour moi, c'était important de rouler pour une cause. Aussi, je suis amie avec Julie Devos, la maman de Charlotte, une petite fille porteuse de trisomie 21, qui a prévu de monter une association à notre retour* ».

Pour suivre Les Gazelles du coquelicot (<https://www.rallyeaichadesgazelles.com/edition-2023/gazelles-au-depart/?team=304>), rendez-vous sur la page Facebook du rallye (<https://www.facebook.com/rallyeaichadesgazelles/>) en indiquant leur numéro d'équipage, le 304.



([/id385498/article/2023-02-05/les-pink-ladies-pretes-repartir](https://www.courrier-picard.fr/id385498/article/2023-02-05/les-pink-ladies-pretes-repartir))

Les Pink Ladies prêtes à repartir

« *Partir à l'aventure dans le désert saharien, ça ne s'improvise pas, ça se prépare.* »

Estelle Lepreux-Béthermin en sait quelque chose. Elle qui a participé début novembre (<https://www.courrier-picard.fr/id359003/article/2022-11-09/les-pink-ladies-de-templeux-le-guerard-ont-depasse-leurs-limites-et-grandi-au>) au Trek Rose Maroc, une course d'orientation géante dans le désert au Maroc, avec ses deux amies, Émilie Ducastelle et Caroline Legrand. Trois habitantes du secteur de Roisel qui ont préparé durant un an leur périple caritatif et humanitaire, et qui s'est avéré avant tout un défi humain. Un an de travail pour recueillir des fonds pour pouvoir boucler un budget et pouvoir couvrir les frais d'inscription et le matériel, mais aussi combler une enveloppe destinée à la recherche contre le cancer du sein.



Un an de recherches, de documents administratifs mais aussi d'entraînement, avec une préparation physique passant par de longues sorties de marche et même l'escalade des terrils du Pas-de-Calais pour pouvoir endurer les parcours quotidiens de 20 à 25 km quotidiens durant quatre jours. Préparation à la navigation aussi, en apprenant à se diriger uniquement avec une carte et une boussole, sans assistance électronique. Préparation mentale enfin, pour renforcer la cohésion, car durant l'épreuve, la tension pouvait arriver, générée par la fatigue et la chaleur (plus de 40 degrés).

Attention à l'hydratation

Les *Pink Ladies déterminées* comme elles s'étaient baptisées sont rentrées du Maroc avec une autre vision de la vie, se rendant compte de la chance qu'elles ont d'habiter en France. « *Ici, nous sommes bien lotis* », témoignent-elles.

Aujourd'hui, les trois amies n'ont qu'une envie, recommencer, et elles ont décidé de se relancer dans l'aventure, cette fois-ci au Sénégal, en mars 2024 : elles se sont déjà mises à la recherche du financement au travers de la quête de sponsors. Avec leur expérience marocaine, elles sont désormais habilitées à donner des petits conseils pour mieux endurer l'épreuve, qu'elle soit à pied ou en voiture.

« *Ce que je conseille, c'est de bien hydrater les pieds un mois avant le grand départ. Passez chez le podologue et l'ostéopathe. Pendant l'épreuve, il faut boire par petites gorgées d'eau et manger le plus salé possible pour bien garder l'hydratation : il existe des pastilles spéciales à mettre dans l'eau, mais ce n'est pas bon du tout. Si Élodie et Audrey ont besoin de renseignements, elles peuvent me contacter avec plaisir. Je leur souhaite une belle aventure : elles en ressortiront différentes, avec une autre vision* », lance Estelle Lepreux-Béthermin.



Poursuivez votre lecture sur ce(s) sujet(s) :

[Rallye\(/1024/iptc/rallye\)](#)

[Albert \(Somme\)\(/490/locations/albert-somme\)](#)

Clotilde et Thibault, au volant d'une Peugeot 205, seront au Maroc en 2024

Reportée deux fois, l'expédition au Maroc de Clotilde et Thibault est prête pour mars 2024.

Courrier
picard

Par Hugues Chaigneau

Publié le 5/02/2023 à 14:06 ⌚ 2 min